



SPONSORINGDOSSIER

**GIAN STIFTER
TISCHTENNISPIELER**

Nachwuchsförderung Sport

Über Gian

Gian Stifter, ein 17-jähriger aus Zürich, ist ein begeisterter Tischtennisspieler. Im Sommer 2022 begann er seine Ausbildung an der UNITED School of Sports in Zürich. Diese Entscheidung markierte einen wichtigen Schritt in seiner langjährigen Liebe zum Tischtennis.

Gian widmet sich intensiv seinem Training und investiert mindestens neun Einheiten pro Woche, was insgesamt etwa 20 Stunden entspricht. Sein Ziel ist es, kontinuierlich seine Leistung zu verbessern.



Tischtennis ist für Gian nicht nur ein Sport, sondern auch eine persönliche Herausforderung und eine Möglichkeit, zu wachsen. Er sieht jeden Schlag als Gelegenheit, seine Fähigkeiten zu verfeinern. Gian ist nicht nur ein talentierter Spieler, sondern auch eine Inspirationsquelle für andere, die seine Leidenschaft teilen möchten.

Wie Gian zum Tischtennis kam

Gian entdeckte seine Leidenschaft für Tischtennis, nachdem er verschiedene Feriensportkurse in der Stadt Zürich besucht hatte. Sofort war er von diesem schnellen Sport fasziniert und schätzte, dass der Tischtennissport ihn sowohl körperlich als auch mental herausfordert und beide Bereiche miteinander verbindet. Als Mitglied im Tischtennisclub Young Stars Zürich, dem größten Verein der Schweiz, findet er eine unterstützende Gemeinschaft.

Gian's nächste Ziele

Gian setzt sich stets hohe Ziele. Für die Saison 2024 - 2026 strebt er an, in der Nationalliga A zu spielen. Später plant er, an einer Europameisterschaft und den Olympischen Spielen teilzunehmen. Zusätzlich strebt er an, auf nationaler Ebene den Titel des Schweizer Meisters zu erringen.



Gian's bisherige Erfolge

- 1. Rang Pilatus Cup, Zürich Open und Young Stars Competition
- 3. Rang bei den Schweizer Teammeisterschaften
- 2. Rang bei den Internationalen Youth Championships in Linz (AUT)
- 1. Rang Kantonalmeisterschaften Zürich und Ostschweiz 2022/2023

Gian sammelte die meisten ELO-Punkte in der gesamten Schweiz innerhalb eines Jahres, was ihm einen direkten Aufstieg von der untersten in die zweithöchste Kategorie ermöglichte.



Weshalb es Dich zur Unterstützung von Gian braucht

Reise- und Turnierkosten: Um in die wöchentlichen Trainings in Zürich, Muttenz, Wädenswil und Glattbrugg sowie an nationale und internationale Turniere zu kommen, benötigt Gian finanzielle Unterstützung

Trainingskosten: Beläge des Schlägers, welche alle 1-2 Monate gewechselt werden müssen sowie die Kosten für Privat- und Gruppentrainings.

Was Deine Vorteile einer Partnerschaft mit Gian sind

Eine Partnerschaft mit Gian ist äußerst interessant, denn als Quereinsteiger muss er nicht nur 100% geben, sondern oft noch mehr, um das gleiche Niveau zu erreichen wie jene, die viel früher mit Tischtennis begonnen haben. Diese Herausforderung hat Gian gelehrt, geduldig zu sein und sich nicht von Rückschlägen entmutigen zu lassen. Stattdessen verwandelt er sie in Motivation, um sich weiter zu verbessern, bis er seine hochgesteckten Ziele erreicht hat. Sein unermüdlicher Einsatz und seine Entschlossenheit sind inspirierend und machen ihn zu einem wertvollen Partner für jede Zusammenarbeit.



